

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

La Ascensión del Señor

Mañana se completa y corona regimamente el trazo de Cristo.

Es verdad que durante su vida mortal hizo pública manifestación de pobreza y humildad; al nacer pobre en un pesebre, dándose a conocer primero a los pobres pastores que, respaldado a un divino llamamiento, fueron a adorarlo; al dar comienzo a su vida pública, se hizo acompañar también a unos pobres pecadores; predicando a los pobres, según una profecía, y proclamando su pobreza y sus necesidades cuando aseguraba que los pobres tienen sus riquezas y madrigueras las reposas más al Hijo del Hombre no tiene donde reclinar su cabeza y al morir por él se le ve un lecho y siendo enterrado en limosa.

Cuando obraba milagros; requería silencio a sus discípulos, y cuando en el monte Tabor mostraba su divinidad, prohibió solemnemente publicar el hecho. Pero al fin de su vida en la tierra quiso rodear el seno de su ascensión gloriosa de inusitada pompa y esplendor. Comió en Jerusalén, llevó a sus discípulos hasta Bethanías (ahora muchas) y subió con ellos a la cumbre del monte Olivete y allí, levantando majestuosamente las manos, les bendijo; a la doce del mediodía un día de espléndida mañana primaveral, estando arrodillados los apóstoles con el alma en los ojos como majestuosamente a subir, a subir... hasta que una nube como un carro de blanquísimo gas celestial le ocultó a su vista y mientras dos ángeles se le acercaron de un estético agobiamiento, allí permanecieron apóstoles y discípulos de rodillas con los ojos en alto.

Cristo, según dice San Pablo y Severo Salpicio, dejó impresas las huellas de sus benditas plantas en la cumbre de la montaña; así que dejó Cristo en el alma de los Apóstoles impresa la nota, la idea de su divinidad.

También cuando al fin del mundo venga por última vez Cristo, dejará impreso en las almas réprovas, el sello tremendo de un furor divino que nunca se aplacará; y en los justos dulces dambros y contentamientos que durarán tanto como Dios. No los cubrirá entonces una nube; siempre le verá esclavos faciemus.

WENOSLAW.

De Sociedad

Los que viajan

A Madrid ha marchado el joven don Manuel Ferrández Tenchano, hijo del capitán de navío don Manuel.

A sus posesiones de la Aljorra ha marchado don Miguel Bohigas, Viuda de Piquero de Higuera.

A Madrid ha regresado doña Juana Salmerón Viuda de Valde.

Notas varias

En los exámenes de Historia de España, Geometría y Francés verificados en esta institución, ha merecido las calificaciones respectivas de notable, sobresaliente y matrícula de honor el ensortado estudiante José Lorente Rubio.

Tanto a él como a sus padres enviamos la enhorabuena.

Mañana, festividad de la Ascensión del Señor, celebrará su fiesta octava, entre otras, doña Ascensión Orcau, Viuda de Silvestre; doña Ascensión López, Viuda de Torres; doña Ascensión Torres, Viuda de Ta-

rry; y las señoritas Ascensión Terry y Ascensión Reñasco.

Letras de luto

A los ochenta y cuatro años de edad ha dejado de existir el venerable señor don José Carrillo Hernández, padre de nuestros amigos don Jesús y don José. Persona culta de corazón bondadoso su muerte no por esperada menos sentida ha producido honda emoción a cuantos le trataban.

Descansa en paz el alma del señor Carrillo a cuyos hijos y demás familia enviamos el testimonio de nuestro pésame.

En las primeras horas de la mañana de hoy ha fallecido don Casimiro Muñoz Galligo, persona que en Cartagena gozaba de la general estimación.

Hasta hace poco desempeñó el finado con un acierto digno de todo elogio la Dirección del Banco de Cartagena.

Su entierro estará verificándose a la hora en que nuestro periódico entra en máquina y no dudamos que dada las simpatías y amistades que tenía, constituirá una verdadera manifestación de duelo.

Descansa en paz su alma y su viuda e hijos reciban la expresión de nuestro pésame más sentido.

Para saludar al Gobernador

Esta mañana ha marchado a Murcia una numerosa comisión de concejales presididos por el Alcalde D. Alfonso Torres, con objeto de saludar y cumplimentar al nuevo Gobernador civil de esta provincia.

La fiesta de las Espigas

Como tenemos dicho, en la noche del próximo sábado se verificará en la parroquia de Santa María de Gracia solemnemente Vigilia a la que concurrirán a más de todos los componentes de esta Sección de la Adoración Nocturna, representaciones de todas las secciones de la diócesis.

A las cinco de la mañana del domingo, se organizará una procesión para acompañar a S.D.M.

La procesión se dirigirá al paseo de la Estación, donde se verificará la bendición de los campos.

Se levantará un altar desde el cual dirigirá la palabra a los fieles el Reverendo Padre Juan Oteo.

Dará guardia de honor al Santísimo un piquete de Infantería de Marina con bandas de cornetas, tambores y música.

El regreso será hasta la iglesia del Sagrado Corazón de Jesús, donde después de recibir la bendición se disolverá la comitiva religiosa.

Mañana con motivo de la festividad del día no se publicará este periódico.

Banco Hipotecario de España

Préstamos a largo plazo (hasta 50 años) sobre fincas rústicas y urbanas al 6 por 100 de interés, con amortización del capital.

Se cancelan los préstamos particulares.

Agentes de préstamos para el Banco Hipotecario de España:

FRANCO RUBIO VERA
Muralla del Mar, 58 2.º Teléfono 34

De la Asamblea de Toledo

Notas informativas

Hospedajes

Se ha constituido en Toledo una Comisión de Hospedajes que lo facilitará a los asambleístas de la Prensa Católica con variedad de precios y condiciones de confort. Los del Seminario Pontificio serán concedidos con preferencia a los señores sacerdotes. En una casa de Religiosas habrá dispuestas hospedajes para las señoras. Indistintamente para toda clase de congresistas hay variedad de hoteles a los precios que facilitará la dicha Comisión de Hospedajes.

Rebaja en los ferrocarriles

Todas las Compañías de ferrocarriles han concedido ya a los congresistas la rebaja de precios acostumbrada en estos casos, que comprenderá desde varios días antes hasta varios después de la Asamblea. Para utilizar esta rebaja, han de proveerse los congresistas del carnet de identidad que facilitará las respectivas Juntas diocesanas.

Turismo en Toledo

«El Castellano», diario de información, de Toledo, órgano del Comité organizador de la Tercera Asamblea Nacional de Prensa Católica, ha publicado ya el programa de visitas a los monumentos artísticos de la imperial ciudad, distribuidas en los días 12, 13, 14 y 15 de Junio, que se da los de celebración de la Asamblea. La casa de Cisco, la Capilla Morán, el Alcazar, San Juan de los Reyes, la Fábrica de Armas, la Catedral y su incomparable Tesoro y la Exposición de Ornamentos, serán visitados con toda comodidad por los congresistas que tendrán a su disposición ilustrados y gratuitos circuitos.

Plazo imperrogable

Como para gozar de las anteriores ventajas es indispensable estar inscrito como socio de la Asamblea, se recuerda el propósito que ya ha publicado la Junta general, de considerar absolutamente IMPROBABLE el plazo señalado para la inscripción de socios que termina el 31 de Mayo. La perfecta organización de la Asamblea a que aspiran los organizadores, impedirá admitir nuevos socios pasada esa fecha.

Téngase presente que las señoras pueden ser socias activas, protectoras representativas y honorarias.

También pueden inscribirse en concepto de honorarias o protectoras las entidades religiosas o colectivas, y deben hacerlo, para el efecto de ser conocidas, todos los Centros y Asociaciones de Buena Prensa o Propaganda Católica.

Socios protectores

Después de la inscripción como socio protector del eminentísimo señor Cardenal Reig, Arzobispo de Toledo, que ha hecho a la Asamblea un donativo de dos mil pesetas la primera inscripción recibida de socio protector ha sido la de don Francisco de Paula Urra, de la diócesis de Jaén.

Nuestra Asamblea en Roma.

«L' Osservatore Romano», órgano oficial de la Santa Sede, concede gran atención a la proyectada Asamblea Nacional de Prensa Católica, reproduciendo íntegro, traducido italiano, entre otras informaciones, el Documento Convocatoria del eminentísimo se-

Tejidos "El Ferrocarril"

Puerta de Murcia 7, 9 y 11-Cartagena GRAN SASTRERIA Militar y Paisano

Especialidad en uniformes de la Armada y Ejército. Garantía de cuantos trabajos se encarguen, estando a cargo del conocido conector Federico Valverde y de obreros competentes en este ramo. Próximas exposiciones de trabajos de todas clases. Precio fijo y sin competencia

Por Cardenal Reig, Primado de España.

Como ven nuestros lectores, todo ha sido concebido esperanzas de una buena organización una Asamblea muy concurrida y resultados muy prácticos.

SUSCRIPCION

para las obras de reparación del Templo de Ntra. Sra. del Carme. (Continuación)

Suma anterior.	119.50	pts.
Una Señora.	3.00	"
D.ª Luz de Lafuente de Vidal.	5.00	"
D. Alfonso.	1.00	"
D. Justo Asnar Pedraza.	500.00	"
D.ª Presentación García Martínez.	5.00	"
Un matrimonio feligrés.	50.00	"
El niño Juan Martínez Saura.	0.20	"
D. Marcos Sang Martínez.	5.00	"
Total.	708.70	

(Continúa abierta la suscripción.)

Lo que dice la Prensa

La Correspondencia Militar

Por alta y elevada que sea la moral de un pueblo, se desgasta al no cerrarse esa vena porque se desangra la nación, consumiendo la fibra de su juventud; y por fuerte que sea su potencia económica, no hay Tesoro nacional alguno que sirva a una burocracia, pueda sostener un Ejército en pie de guerra años y años, haciendo frente a los cuantiosos dispendios que toda campaña trae consigo.

Las guerras no pueden ser crónicas; hay que terminarla, y desde el año 1921 veugo diciendo un día y otro que en Marruecos tenemos un estado de guerra planteado, el cual no puede terminar más que llevándolo la campaña a su fin, desarrollando una acción ofensiva ágil y enérgica, que vengamos de una vez. No encerrándonos en una defensiva pasiva, en una inacción y pasividad que perpetúa la crueldad del estado de guerra y que nos hace estar a merced de la iniciativa enemiga; de que el enemigo sitúe una posición y tengamos que sostener una serie de combates para romper el cerco y meter al cuayoy.

«Hoy un jefe rebelde en armas? Pues la iniciativa debe ser nuestra; nosotros debemos ir al combate persiguiendo al enemigo hasta destruirlo, e imponerle la paz, vencido por las armas.

«New York Times»

Correa de 16 000 soldados; esta es la

esperanza cosecha espiritual de los Estados Unidos en doce meses. La estadística compilada de la Liga contra el Suicidio (Save a Life League) muestra un emocionante aumento en las muertes voluntarias de las mujeres y de los menores. Esto no puede maravillarnos en nuestros tiempos, en los que el mal ejerce una influencia tan perturbadora de los espíritus, aun en los más equilibrados; y tanto, menos ha de maravillarse quien conozca la educación que se prevalece entre los norteamericanos, excepto los que son verdaderos católicos.

En los demás ya quisiera la educación lo ha privado de aquella base moral que en la vieja Europa guarda la honorabilidad del hogar y el respeto a las tradiciones familiares.

La referida Liga explica el alto porcentaje de las mujeres suicidas con la precoz independencia que las muchachas gozan en la vida paternal, al punto de que algunas dicen que la juventud norteamericana crece salvajes, otra parte, olvidados los principios religiosos, no se puede llegar a la posibilidad de una educación sólida, en un ambiente, puesto que no podemos admitir como educación al simple conocimiento de los usos sociales.

Con la deficiente educación del carácter se ve la enervante manía de los juegos y diversiones, la misma Liga ha podido comprobar que una gran parte de las infelices víctimas se quitaron la vida después de una larga serie de fiestas, de bailes y diversiones que les agotaron las fuerzas físicas, destruyéndoles el sistema nervioso. La Liga en cuestión, después de examinar 4.000 casos de esta clase... concluye por abominar los matrimonios prematuros y de la música excitante. Las próximas estadísticas —añade— demostrarán la eficacia de estas admoniciones.

Hay que notar que en este lúgubre ejército de los 18.000 suicidas se cuentan 100 millones entre hombres y mujeres. Entre los motivos de suicidio que la Liga ha podido estudiar hallamos cosas verdaderamente extrañas. Así, una mujer se mata por la muerte de un canario muy amado; una joven ota porque no la han permitido costarse el pelo, y un hombre, porque no podía resistir el ferrocarril subterráneo de Nueva York.

Gran Café Suizo

Holvetta Juan-Orelicien Programa para el 29 de Mayo De 9 a 12 la tarde y de 9 a 11 la noche

- «La Ampurdanes», Sarriena, E. R. 26.
- «La Suerte loca», Fantasia, Valverde y Serrano.
- «Rapsodia Valenciana», M. Píallo.
- «Trianares», Fantasia, A. Vives.
- «El Rapsodia», Rapsodia Asturiana, E. R. 26.
- «La Isabel», Paso doble, Ruiz de Agra.